
北里大学同窓会 埼玉県支部 

平成 30年度定期総会 
平成 30年 6月 10日(日) 13時 00分～ 

於：さいたま市浦和区「ワシントンホテル・プリムローズ」 

次第 

 

１  開 会    雨宮事務局長により総会の開会を行った 

北里大学同窓会埼玉県支部総会の開催も今年で 4回目となりました。天候のすぐれない中、 

お集まりくださりお礼申し上げます。 

 

２ 支部長挨拶  堀野忠夫支部長より挨拶 

埼玉県在住の同窓会員も約 4300名を超え、本日は、70名弱のご出席をいただいている。 

これからも多数の参加を願っており、皆様方にも会のＰＲをお願いしたい。 

本日は、同窓会本部より南澤氏にお越しいただき、大学の近況報告をしていただきます。 

また、講演会では、大学副学長、獣医学部長でもある 髙井伸二先生による「食としての野生動物

“ジビエ”の課題」と題してのご講演を予定しております。埼玉県支部の活動では、年度初めの総会

のほかに、年に一回は皆さまと会うチャンスを作ってきた。Ｈ27は、北本市にある北里メディカルセ

ンターで広瀬院長の講演会を開催、Ｈ28 は、懐かしい相模原キャンパスにて学長の講演会を開催、

H29は、白金キャンパスでの海洋生命科学部准教授・三宅裕志先生による「深海のはなし」や北里

柴三郎記念館見学および青山霊園での北里家の墓参を行ってきた。これからも、熊本の生家、明

治村なども検討したいと思っている。住所が他県であっても勤務地が埼玉の方にもお声がけ等、ご

協力をお願いしたい。 

 

３ 総会成立宣言  同窓会規約により今総会に参集した人をもって平成 30年度総会は成立し

た。 

４ 議長選出  事務局案により松岡正理事を選出し、議長からスムーズな議事進行にご協力を 

お願いした。 

５ 議事録署名人指名 金子修理事、野口貴美子理事が指名された。 

６ 議案審議 

 議題 

（１）平成 29年度事業報告について ：雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明  

（２） 平成 29年度会計報告について：雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明 

（３） 平成 29年度監査報告について：小林精一郎監事より報告 

（４） 平成 30年度事業計画について：雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明 



議題の平成 30年度計画案の中で、講演会等の企画・開催については、第二回講演会の開催は、

平成 30年 11月 18日(日)に、看護関係者を対象とした公開講演会とし、北里大学看護学部長の

島袋香子先生を予定している。 

（５） 平成 30年度予算について：雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明 

北里大学同窓会本部からの支部設立助成金は今年度で５年間支給のうちの 4年目であり、 

各科目は、平成 29年度とほぼ同程度に設定した。繰越金は、年度明けすぐに総会のはがき・印刷

準備のために使用する費用を含んでいる。 

  

以上、すべての議題について、出席者の承認を求め、拍手をもって全会一致で承認された。 

これをもって松岡正議長による議案審議は終了した。 

 

支部長より 11月に開催予定の第二回講演会に多数の参加の呼びかけをお願いしたい。 

また、広瀬理事から北里大学メディカルセンター30周年記念事業（北本市）として、 

平成 30年 9月 15日(土)13時から大村先生の講演会開催を実施するので多数のご参加をお願 

したい旨の案内があった。 

８ 閉会 

 

平成 30年 6月 10日 

議事録署名人  野口 貴美子  

           金子 修 

            


